

Módulo dental beneficiará a estudiantes de Mejillones

Los trabajos de mejoramiento tuvo una inversión de 70 millones de pesos.

Redacción / Fabiola Vega M.
 La Estrella

Estudiantes de primero a octavo básico de Mejillones serán beneficiados con el nuevo módulo dental municipal.

Cabe señalar que la comuna ya contaba con un módulo pero necesitaba de una renovación, por lo que mejoras realizadas se incluyen la pintura de muros, la instalación de porcelanato, artefactos sanitarios y ventanas. Además, se han incorporado equipos de alta tecnología, como una selladora, destiladora de agua, autoclave y una nueva silla dental, lo que eleva considerablemente el nivel del servicio ofrecido.

“Llevamos 3 años mejorando muchos temas que quizá estaban pendientes. Este módulo lo iniciamos hace 15 años atrás junto a Junaeb y hoy estamos inaugurando un nuevo espacio con alta tecnología donde se invirtieron más de 70 millones de pesos y realmente está a un tremendo nivel”, señaló el alcalde de Mejillones, Marcelino Carvajal.

Además, indicó que “con esto podemos seguir



EL MÓDULO DENTAL BENEFICIARÁ A ESCOLARES DE EDUCACIÓN BÁSICA DE MEJILLONES.

15

años tenía el módulo dental, el cual fue iniciado por Junaeb para atender a los escolares.

trabajando con los niños, niñas y adultos para optimizar este servicio. Vamos a seguir trabajando en beneficio de nuestra

\$70

millones fue la inversión que realizaron en los trabajos de mejora del módulo dental.

comuna e insisto que la calidad de vida de los vecinos y vecinas la vamos mejorando en la medida que podamos implemen-

tarlo de la mejor manera y esto es una muestra”.

Además, se han incorporado rampas y otros elementos para asegurar que el nuevo espacio sea accesible para todos los usuarios, sin importar sus capacidades físicas.

Desde el municipio de Mejillones indicaron que el proyecto ha sido financiado a través del Fondo de Incentivo al Mejoramiento de la Gestión Mu-

nicipal (FIGEM) 2023 y el presupuesto municipal, con una inversión total de 70 millones de pesos.

Cabe destacar que el módulo ha sido reubicado en las dependencias del CRAM, situado en Almirante Castillo con Ongolmo. La infraestructura y el equipamiento han sido significativamente mejorados para brindar un mejor servicio a la comunidad. 🌟